

PLASTIKTÜTE VS. BAUMWOLLTASCHE – WARUM UNTERNEHMEN AUF DIE NACHHALTIGE VARIANTE SETZEN SOLLTEN

Wir stehen an der Kasse als uns plötzlich auffällt, dass die eingekaufte Ware ohne weiteres kaum zum nächsten Ziel zu bekommen ist. Und was jetzt? Natürlich, ein Transportmittel muss her. Was eignet sich da für den kurzen Dienstweg besser, als eine Plastiktüte? Sie ist günstig und erfüllt für den Moment ihren Zweck – perfekt! Doch sind dies tatsächlich die ausschlaggebenden Argumente bei der Wahl zwischen einer Baumwolltasche und einer Plastiktüte? Und welchen Vorteil können Unternehmen aus der Verwendung und Bereitstellung von Baumwolltaschen ziehen? Was sagt diese über ein Unternehmen und dessen Werte aus?

In Deutschland werden rund 10.000 Plastiktüten pro Minute verbraucht. Das sind auf das Jahr gerechnet ca. 5,3 Milliarden Tüten, welche aneinander gereiht insgesamt 46-mal den Äquator umrunden würden. Eine Tüte wird im Durchschnitt gerade einmal 25 Minuten genutzt und landet anschließend im Mülleimer. So entstehen pro Person 1,3 Kilo Plastikmüll im Jahr, alleine durch den Gebrauch von Tüten. Das große Problem daran ist, dass Plastikmüll nahezu unsterblich ist und erst innerhalb von ca. 500 Jahren langsam in winzige Teilchen zerfällt. Diese Teilchen sind vor allem dann gefährlich, wenn sie in die Umwelt gelangen und dort von Tier und Mensch aufgenommen werden. Hinzukommt die umweltschädliche Herstellung von Plastiktüten. So werden pro Jahr ca. 260 Millionen Liter unseres immer knapper werdenden Erdöls dazu benötigt – die CO₂-Emissionen steigen.

AUF ZUR NACHHALTIGEN VARIANTE

Klar, eine Plastiktüte ist günstiger, an jeder Ecke zu bekommen und rationalisiert damit den kurzfristigen Nutzen selbiger. Doch ausschlaggebend für den Verzicht einer Plastiktüte, sollten die Vorteile der Nutzung einer Baumwolltasche sein. Weg mit den minderwertigen und bedenklichen Tüten und auf zur nachhaltigen Variante. Denn sind wir mal ehrlich, Plastiktüten mangeln nicht nur an Standfestigkeit, Langlebigkeit und repräsentativen Aussehen, sondern schaden aufgrund ihrer negativen Eigenschaften in Herstellung und Abbau, auch der Umwelt und all seiner Lebewesen.

Die Baumwolltasche ist eine echte Alternative und schlägt in vielerlei Hinsicht die Plastiktüte. So ist sie aufgrund ihrer Materialzusammensetzung äußerst robust und damit bestens zur Wiederverwendung und jahrelangen Nutzung geeignet. Doch nicht nur das – eine Stofftasche ist problemlos zu transportieren, ist leicht zu verstauen und sorgt im Vergleich zur Plastiktüte für ein angenehmes Tragegefühl. Zudem steht eine Baumwolltasche für Umweltbewusstsein, Konstanz und Aktualität. Sie ist mittlerweile zum echten Trendteil fungiert und aus dem Alltag nicht mehr wegzudenken.



WARUM EIN UNTERNEHMEN MIT BAUMWOLLTASCHE BESSER DASTEHT

„What you see is what you get“ – ein Grundgedanke, der die Echtzeitdarstellung und das kognitive Denken eines Menschen beschreibt. Erhalten wir beispielsweise ein hochwertiges Produkt von einem Unternehmen, so assoziieren wir dieses mit dem selbigen. Setzen Sie daher auf Baumwolltaschen anstatt Plastiktüten, um Ihren Kunden und Kollegen zu signalisieren, dass Ihr Unternehmen in allen Belangen von bester und hoher Qualität ist. Der langlebige und zuverlässige Nutzen der Tasche, wird unbewusst automatisch mit der Arbeitsweise Ihres Unternehmens in Verbindung gebracht und hinterlässt damit einen bleibenden Eindruck beim Empfänger.

BAUMWOLLTASCHEN ALS WERBEMITTEL

Wer die Wahl hat, hat die Qual: Baumwolltaschen gibt es in den unterschiedlichsten Ausführungen und Farben. Ob lange oder kurze Henkel, breite oder schmale Form, wir finden das Passende für jeden Geschmack. Ist die Entscheidung für das Grundmodell erstmal gefallen, wird es Zeit kreativ zu werden. Sollen nur eine oder beide Seiten bedruckt werden? Was darf drauf – ausschließlich das Firmenlogo oder auch ein ansprechendes Motiv oder doch ein werbewirksamer Slogan? Soll der Druck ein- oder mehrfarbig sein? Die Gestaltungsmöglichkeiten sind vielfältig und der Kreativität keine Grenzen gesetzt. Mit unserem Siebdruck veredeln wir Ihre Tasche ganz nach Ihren Vorstellungen und das auf höchstem Qualitätsniveau.

Daher gilt: Packen Sie die Chance beim Schopf und setzen Sie auf die nachhaltige Variante. Die Baumwolltasche glänzt durch Zuverlässigkeit auf allen Ebenen, egal ob als stylisches Accessoire, wertevermittelndes Werbeobjekt oder als langlebiger Umweltschützer.

